
2015年（平成27年）夏号

　　報告事項６件、意見書２件、承認案件２件、 ■ローラー滑り台（小）が撤去されます。

　　議案44号～6４号、議員提出3号・4号。

■ヘルシーパーク関連（４９号）
　サービス向上を狙いとして、家族風呂の１回の
　利用時間が短くなり、１組多く利用できる様に
　なりました。（７月１日より）
　１日あたり　　（変更前）９０分×６組
　　　　　　　　（変更後）６０分×７組

■裾野市民体育館リニューアル工事

　※耐震化に併せ次のような工事も行われます。
　　・駐車場の増設
　　・大会議室をフローリングとし多目的ルームへ。

■公立幼稚園保育料について（５０号） 　　・柔県道場、トレーニング室の床を防音仕様に。
　子ども子育て支援法施行に関連して保育料設定。

国 裾野市
①所得区分 ５階層 ８階層

②基準負担額 20,500円 9,600円
再利用開始： 平成28年7月1日～予定

　※裾野市の特徴
　①高所得者の負担は増えるが、既存利用者の
　　負担が急激に増えぬよう、段階を増やした。
　②全体平均は、国の基準の半額！（▲52.3%)
　③小学校3年生以下の子供の内、2人目は半額、

　　　3人目は無料となります。

（参考：代替施設一部紹介）
　各学校体育館、須山研修センター、ウェルピア長泉

　三菱アルミ体育館、福祉保健会館

   条件付：不二聖心＆トヨタ体育館

発行責任者：

～働く人も住む人も“居心地のよい”まちづくり～ 中村純也

特殊出生率県下NO.1となった裾野市は、この子供
たちが裾野で育ってくれるよう対策が必要です！こ
ういった取り組みのPRも重要。
一方で、幼児施設のソフト面の特色が失われている
のも事実。金額でなく、特徴で選んでもらえるよう
公私とも質の向上に努めて頂きたい。裾野の幼稚
園、保育園、学校にぜひ通いたい！という声が増え
るよう知恵を絞らなくては。
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今年の初めにリニューアルオープンした裾野市ロー
ラーすべり台（大Hは大好評！子供たちの歓声が聞こ
えています。その隣にある小さなすべり台。ご存知の
ように急に「使用禁止」の張り紙。
　部品を交換しながら使っていましたが、ツケが回っ
てきてしまったようです。躯体の腐食は進み、ロー
ラー樹脂にも亀裂が。残念ですが、使用者の安全を考
慮し100万円で撤去することになりました。

惜しむ声と同時
に、管理方法に
疑問を持つ声が
聞かれます。公
園としてあるべ
き姿に対し、皆
さまの声をお聞
かせください！

幼稚園と保育園、文科省と厚労省という枠を外し、
子どもを預かる仕組みを合体。授業料と保育料にも
違いがありましたので合わせることに。国が示す基
準がありますが、子育てにやさしい町「すその」と
して以下のように設定することになりました。

裾野市議会　６月定例会・臨時会

耐震工事の為、約1年間使用できなくなります。この
間、市内運動施設の予約受付は、裾野市水泳場の仮設
事務所となりますのでご注意下さい

大浴場を利用できないオムツが外れていない子がい
る家族や介護を必要とする家族が多く利用していま
す。平均入浴時間は４５分とか。予約もなかなかと
れず１組分でも増えるのは効率的だと思います。

またバス料金値上がりによる支出抑制の為、巡回バ
スの運転がシルバー人材センターに委託される事に
なりました。無事故、安全運転でお願いします！

バスの車庫は
福祉会館の駐
車場。洗車や
整備をここで
行うそうで
す。

20数年使用され
てきたトレーニン
グ機器も一新され
る予定です。

休館中、三島市民体育館トレーニング室の利用が可能
です。その他は他施設を利用して欲しいというだけの
対応。配慮が足りず不満の声も聞かれます。一部企業
が体育館を制限つきで解放下さいました。市内施設の
老朽化は進んでいます。次回に同様の不満がでぬよう
改善を求めていきたいと思います。

公営施設、多くの住民に利用され、長く愛されるこ
とが重要です。その為の工夫を十分に取り入れても
らう為、意見箱投書等へのご協力をお願いします。



■議会報告会を開催しました。

参加者数 須山研修センター 61名 ●全国市町村議員研修（5日間）
市民文化センター 19名

市民体育館 17名

ところで、議会報告会って何のためにやってる
のでしょう。私は次のように考えています。 ●市陸上競技場で矢崎バレンテサッカー公式戦

①議会報告： 議会の説明責任の場であり、議員の
質も感じられる場だと思います。

（議会の現状）

（議会の質）

②意見交換： 住民等の声を集められ、目指す方向 ●岩手県ボランティア「絆交流会」
を情報交換できる場だと思います。

（市民意向）
（市民期待）

これからですが・・・

③政策討論： 住民の声を基に、議会一丸となって
取り組むべき事について論議し、
政策立案する。（大きな役割の一つ）

●わたしの主張裾野大会にもっと関心を！

市政への反映
政策立案へ

・財政諸帳票の見方（JIAM）：1/14～15
・雇用労働人材育成（ALWF）：4/24
・新人議員のための地方自治（JIAM）：5/18～22
・人口減少と高齢化への挑戦：5/28・29

参加者から、市政や議会に対する幅
広い意見を出して頂き、住民の意向
を集約し、市政に反映させるべく代
弁する。今回もこの時間帯が短すぎ
るとのご意見を頂きました。市民
ニーズを把握する大切な時間ですの
で、改善していきたいと思います。

市議会に対する興味・期待の度合いが見える人数
だったといえるでしょう。日程の決め方や開催周
知、運営方法など様々反省もありますが、一番はど
れだけ関心を持っていただけているかという点だと
思います。多くの方にご参加いただける様、関心あ
る議会活動を行っていきたいと思います。

議会基本条例に定めた「政策討論
会」の実施に向けて議会は動き出し
ました。様々な課題の中からテーマ
を選定し、議員間で討論を重ね、政
策の立案に繋げる取り組みです。住
民や専門家のお知恵、お力を拝借す
る場合も出てくるでしょう。
情報収集や発想力、専門知識など私
自身もっともっと深めていきたいと
もいます。

議案に対して「どういう視点」で臨
み、「どのような審議のやり取り」
を経て「どんな結果を議決」したの
か？を説明します。今回、過去の経
緯も含んだ質疑があり、自分の勉強
不足を感じることとなりました。

1期目の議員が参
加できる研修に参
加し、地方自治制
度、政策法務、自
治体財政などの基
礎を学ばせて頂き
ました。他県の議
員とも情報交換で
きました。

去る5/26、3会場同時に議会報告会を開催致しま
した。昨年まで私は傍聴側でしたので初報告。

各小中高校の代表による主張大会。裾野の将来を担う
子供たちが、今日常をどのように見ているか、どのよ
うに感じているのかを直接本人の声により聴くことが
できる大会です。時にハッとすることも。
しかし！会場には発表者の家族や学校関係者の方が
チラホラ見られる程度。このような状態で、将来この
子供たちは裾野に住んでくれるでしょうか？もっと子
供たちの声に耳を傾けましょう！そしてこの子たちの
ために私たちができることをやっていきませんか？

岩手県人会のメンバーで岩手県宮古市を慰問。仮
設住宅、公営住宅、地域それぞれの住民をつなぐ
絆交流会を開催してきました。多くの義援金も寄
せられ、宮古市社協に寄付いたしました。

6/7、27で東海社会人リーグ
の公式戦が行われました。矢
崎のサッカーチームというこ
とで応援団も大勢参加。ス
ポーツはやるも良し、見るも
良し！
ぜひ応援をよろしくお願いい
たします。
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私の議員力量アップのための研修状況

各種活動のご紹介

働く人も住む人も「居心地の良い」まちづくり

皆さまの声をお聞かせくださいませ！


